

産業部関係

■農林課

今年の水稲は、順調に生育が進み例年と同時期に出穂していますが、カメムシ被害による斑点米の発生が懸念され、防除の徹底を呼びかけています。

J A 鷹巣町が指定管理を受託している農産物等直売所が、7月27日にオープンし、当日は700人を超える購買者の利用がありました。



▲オープン前からたくさんの市民が詰めかけた農産物等直売所

公有林整備事業は、市有林の下刈事業26・29haが完成しました。鳥獣被害対策は、例年になく熊の出没により、27頭（8月24日現在）を捕獲駆除し、農林作物の被害拡大及び人的被害の未然防止に努めています。

■商工観光課

秋田県企業誘致推進協議会主催の「あきたリッチセミナー in TOKYO」と「東海地区企業懇談会」が7月19日と20日に開催され、首都圏及び東海地区の企業に対し、市の企業誘致制度と観光のPRをしました。

市の提案公募型特産品活性化推進事業の審査会が、7月12日に開催され、3事業が採択になり、改良や新たな特産品開発に取り組んでいます。4回目となる「北あきたバター餅の日」記念イベントが、7月23日に開催され、園児と高校生によるバター餅体操や高校生の創作バター餅が振る舞われ、たくさんの参加者にぎわいました。

8月27日と28日には、市のアンテナショップである東京都板橋区ハッピーロード大山商店街振興組合主催の「第6回大山ふるさと夏まつり」

に参加し、市の観光や特産品などをPRしました。

くまぐま園のリニューアルオープン2周年記念として、7月23日から8月21日の1か月間にわたり土日を中心に多彩な催しを実施しました。

市長が8月22日から26日にかけて台湾を訪問し、トップセールスを行いました。今回は、龍譚高級中学校への訪問や台湾旅行エージェンツなどの各機関を訪問し、北秋田市への通年観光を売り込み、更なる誘客促進に繋げるためPRを行いました。



▲台湾龍譚高級中学校の鍾碧霞校長の歓迎を受け、秋田北鷹高校との姉妹校協定調印の意向を伝える

建設部関係

■都市計画課

南鷹巣団地建替事業は、第1期建設工事の工事請負契約を締結し、11月中旬の完成に向けて、8戸の建築本體工事に着手しています。

■建設課

排水維持工事は、羽根山桜渡線ほか2件を発注、堂ヶ岱く藤株線が完成。舗装維持工事は、横町く伊勢町線ほか6件を発注、元町く東上綱線ほか4件が完成。交通安全施設工事は、鳥坂笑内線を発注、前山停車場線ほか1件が完成。道路新設改良工事は、米代町線歩行空間整備工事ほか2件を発注、綴子く小田線が完成しました。

社会資本整備交付金事業の舗装補修工事は、坊沢く大向線を発注、桜木町線が完成。橋梁補修工事は、根子橋ほか3件を発注。橋梁補修詳細設計業務委託は、杉苗岱橋ほか1件を発注。道路橋定期点検業務委託は、JR跨線橋2橋、道路橋107橋を発注。道路トンネル定期点検業務委託は、根子トンネルを発注しました。

■上下水道課

上下水道事業は、平崎上岱地区配水管布設工事、新鷹巣浄水場取水井築造工事を発注しました。

簡易水道事業は、綴子簡水配水管移設工事（その1）が完成しました。森吉く合川地区統合簡易水道施設整備事業は、簡易水道既設配水管廃止仕切弁設置他工事を発注しています。公共下水道事業は、鷹巣処理区において面整備工事2件、舗装復旧工事2件を発注しました。

消防本部関係

■常備消防

5月23日から8月18日までの火災及び救急出場件数は次のとおりです。林野火災1件、救急出場件数は370件で、種別では急病262件、一般負傷41件、交通事故31件です。ドクターヘリは、9件の出場要請をして、9人の傷病者を搬送しました。救助出場は17件で、8人を救出しています。また、管内の捜索救助出場は、4件発生しており、死亡発見2人、生存発見2人です。

水難救助訓練は、市民プールや米代川鷹巣橋下流、八峰町チゴキ崎付近で水難事案の基礎訓練、人命検案、船舶操縦などの総合訓練を実施しています。

■非常備消防

北秋田市消防訓練大会を、7月10日に合川農村環境改善センター駐車場で開催し、規律訓練、自動車ポンプ操作、小型ポンプ操作の各部分で日頃の訓練成果を競い合いました。また、出場した各部分2隊が、7月24日に大館市比内グラウンドで行われた秋田県消防協会大館北秋田支部主催の消防訓練大会に出場しました。老朽化していた第1分団の小型動



▲市内の消防団が、日頃の訓練成果を競い合った北秋田市消防訓練大会

カポンプ付き積載車を小型動力カポンプ付き軽四輪駆動積載車に更新しました。

教育委員会関係

■総務課

教育留学推進事業の一環として、短期チャレンジ留学が実施され、首都圏の子どもを中心に小中学生25人が参加し、合川小及び合川中の児童生徒と一緒に授業を受けたり、体験活動を行いました。

■学校教育課

鷹巣中部学校給食センターを、7月31日に閉鎖し、鷹巣北部学校給食センターに統合しました。小中学校適正規模再編プラン検討委員会が開催され、今後15年間を見据えた学校再編プランについて協議しました。

東北中学校総合体育大会ソフトテニス競技で、森吉中学校の佐藤大晴・岩間大輝ペアが見事に優勝し、石川県で行われた全国大会では、5位入賞を果たしました。4回目の「いじめゼロサミット」を、8月23日に開催し、いじめ根絶に向けて各小中学校の代表児童生徒が、真剣に話し合いました。



▲いじめのない学校づくりを目指す声明文を発表した、いじめゼロサミット

■生涯学習課

子どもふるさと交流推進事業では、合川中学校の生徒12人と関係者13人が、7月23日から25日に東京都国立市を訪問し、地元中学生や実行委員の方々と共同作業・合川まると火の実演を通して交流を深めました。

北秋田市成人式を、8月15日に文化会館で開催しました。本年度の対象者314人のうち258人が出席し、新成人としての誓いを新たに

ました。熊の出没により全面閉鎖していた伊勢堂岱遺跡は、7月16日から爆音装置を設置し、環状列石周辺を部分開放しました。北秋田市民俗芸能大会を8月7日に文化会館で開催しました。市内の4団体のほか、八郎潟町から一日市郷土芸術研究会（願人踊）が出演し、会場に詰めかけた約200人の観客から大きな拍手が送られました。



▲市民俗芸能大会で披露された、阿仁前田獅子踊保存会による「阿仁前田獅子踊」

■スポーツ振興課

第1回北秋田市8人制バレーボール大会が、森吉総合スポーツセンターで開催され、8チームが白熱した試合を繰り広げました。第1回北秋田市なわとび大会が、鷹巣体育館で開催され、27人の児童が自己記録更新を目指して、なわとびの跳躍時間を競い合いました。